

# 12月の学校生活の様子

## ◆12月2日（金）フリー参観（全校）

1・2年生は生活科、3～6年生は総合的な学習の時間の学習内容を発表しました。聞き手によりよく伝わるようにそれぞれの学年が発表の仕方を工夫しました。子どもたちも発表することで理解がより深まりました。当日は、大勢の保護者やご家族の皆様からご来校いただき、大変ありがとうございました。



1年生：生活科の発表



2年生：生活科の発表



3年生：総合の発表



4年生：総合の発表



5年生：総合の発表



6年生：総合の発表

## ◆12月

6日（火）8日（木）13日（火）15日（木）  
板垣正吾様による書き初め指導（3～6年生）

高根集落の板垣正吾様をお招きし、書き初め指導を行っていただきました。実際に、目の前で筆の運び方を教えてくださり、児童はよい書き方を具体的に理解することができました。おかげ様で児童は、短時間のうちに納得のいく文字を書き上げることができました。



### ◆ 12月9日（金）発表朝会（2年生）

2年生が、生活科のまち探検の学習のまとめを発表しました。まち探検では、黒田集落にあるみどり農産様、黒田集落でピアノ教室を開いている鈴木典子様を取材して学んだことを発表しました。また、後半は音楽で学習した「山のポルカ」の合奏を披露しました。2年生9人が心を一つにして、すばらしい発表を行いました。

### ◆ 12月8日（木）

#### 第3回学校運営協議会を開催（委員）

今年度第3回目の学校運営協議会を開催しました。初めに2学期の児童の様子や学校の取組に関わる進捗状況を説明させていただき、その後は情報交換を行いました。その場では、「子ども同士のあいさつがしっかり交わされるようになる」とさらに気持ちよく過ごせるのではないかと、「学習は積み重ねである。定着を図るためには家庭学習の習慣化はやはり大切である。」「タブレットで文字を入力する際の指の使い方」も今後は指導する必要があるのではないかとなどの話題があがりました。

また、図書室の利用の工夫についても意見交換を行いました。その中で、「図書室の利用頻度が上がるように、工夫をしていく必要がある。」というご意見もいただきました。子どもの心を育てるために読書活動は有効です。今後たくさんの方に本に親しめるように利用方法を検討してまいります。



## ◆12月9日（金）

### 収穫祭・大海づくり（5年生）

5年生は、今年度も「総合的な学習の時間」に、宮村安二様、鈴木寿憲様をはじめ、大勢の皆様からご協力をいただき、米作り体験を行いました。田植えから始まりお米の収穫、六斎市でのお米の販売を行い、最後は収穫祭・大海づくりという形で締めくくりました。この収穫祭には大海づくりを行うということで大勢のボランティアの皆様からご協力をいただきました。おかげ様で美味しいご飯と大海が出来上がり、米作りでお世話になった方々を招待し、おもてなしすることができました。

当日、お越しいただき収穫祭に参加してくださった皆様・大海づくりにボランティアとしてご協力くださった皆様を紹介します。

- |          |          |
|----------|----------|
| ・宮村 安二 様 | ・鈴木 寿憲 様 |
| ・海沼 順一 様 | ・板垣恵里子 様 |
| ・和田 壽久 様 | ・加藤 保治 様 |
| ・小田 英作 様 | ・板垣 一 様  |
| ・板垣千代子 様 | ・渡辺 礼子 様 |
| ・中山 広美 様 | ・斎藤 厚子 様 |
| ・小田 静香 様 | ・鈴木 康子 様 |
| ・大田比奈子 様 | ・和田 裕貴 様 |



## ◆12月14日（水）

### 海沼順一様による学校の歴史の授業（4年生）

関口集落の海沼順一様にお越しいただき、朝日みどり小学校のこれまでの歴史についてお話ししていただきました。前身の学校がいつ頃に誕生し、どのような統合を経て現在にいたるかや、特に学校にご尽力された方を紹介してくれました。おかげ様で、学校の歴史を詳しく知るとともに、昔から残っているプールや前庭の樹木などについてその歴史の重さを感じることができました。また、多目的ホールに飾っている額縁の人物についても飾られている意味を知るとともに、その方のすごさを理解することができました。



## ◆12月15日（木）読み聞かせ（3年生）

今学期も読み聞かせサークル「グリーンポケット」の皆様から、たくさん読み聞かせをしていただきました。おかげ様で子どもも職員も本の魅力に毎回引き寄せられています。



◆12月16日(金)ダンス披露(1年生)

図書室の利用促進のために、1年生が力を貸してくれました。本を借りにきた人たちに楽しんでもらおうと、図書館司書の星野先生とのコラボレーションを図り、ダンスを披露しました。映画ワンピースの主題歌「新時代」の曲に合わせてキレイのある素敵なダンスを披露し、来場者を釘付けにしました。1年生の4名と担任の上山先生の息が抜群に合っていて、1年生のまとまりも披露されました。



◆12月21日(水)

赤い羽根共同募金(全校)

児童会の企画運動委員会の皆さんが赤い羽根共同募金活動を全校に呼びかけ、行ってくれました。共同募金は、誰もが住み慣れた地域で安心して暮らすことができるよう、さまざまな地域福祉の課題解決に取り組む民間団体を応援する、「じぶんの町を良くするしくみ」として取り組まれています。この取組に、多くの皆様からご協力をいただきました。後日、温かい善意による募金を村上市共同募金委員会にお届けさせていただきます。



入賞おめでとうございます！

◆新潟県ジュニア美術展覧会

奨励賞 4年 板垣 千翔さん  
奨励賞 5年 加藤 杏珠さん

◆新潟県中越教育美術展

金賞 4年 板垣 葵さん  
金賞 4年 本間 結翔さん

本年も、保護者・地域の皆様からたくさんのご支援・ご協力をいただき、教育活動を行うことができました。大変ありがとうございました。来年も変わらぬご支援・ご協力を何卒よろしくお願ひ申し上げます。



年賀状等、冬休みのご挨拶について

学級担任による冬休み中の年賀状等のご挨拶は、3学期の始業式や学級活動、学級便りでのご挨拶とさせていただき、ハガキでのご挨拶は控えさせていただきます。ご了承ください。

